

COMITE ALSACE DE TAROT

COMITE ALSACE

Siège social:

SCHWEITZER Christian 2 rue du Muhlele 68140 GUNSBACH

COMITE ALSACE DE TAROT

Compte - rendu de L'Assemblée Générale du 29 juin 2013

Gunsbach, 2 rue du Muhlele Lieu de la réunion :

Membres du Comité présents : G. SYDA - Ch. SCHWEITZER - V. CHASSEUX - JP.

FROMMWEILER - P. COSTANZO -C. VOISINET- F. LANGIN

– M. AUBERT – G. FROMMWEILER – E. DAUER

Clubs présents :

Président CH. SCHWEITZER T.C. WINTZENHEIM JEUX D'ESPRIT DE BALDERSHEIM Président : B. FREYBURGER T.C. HAUTES-VOSGES Président: M. DIEUDONNE

T.C. SCHILTIGHEIM Président : E. JACOB

Membres de clubs assistants à l' AG:

(Liste des présents avec signatures jointe au présent CR.)

L'Assemblée Générale 2013 est ouverte à 15 h 20 par le Président du Comité d'Alsace de Tarot Ch. SCHWEITZER

Approbation du compte – rendu de l'assemblée générale 2012 :

La secrétaire donne lecture du C.R de l'Assemblée Générale 2012, aucune remarque n'est formulée, le CR est approuvé, et adopté à l'unanimité.

Assemblée générale 2013 :

Le Président Ch. SCHWEITZER:

Bonjour à toutes et à tous

Une année tarotique ça passe quand même vite, j'ai l'impression d'avoir fait mon dernier discours hier.

Et comme chaque année, je vais vous soumettre mes réflexions sur la saison écoulée.

Comme toujours je vais vous dire que l'année fut bonne avec toujours de beaux résultats, toujours le même numéro 1, les mêmes joueurs champions bref l'habitude.

Pourtant il y a du neuf, un grand joueur est entré dans le gotha des taroteurs. Gilles tu es ma fierté et aussi le 1^{er} joueur issu du club 1^{ère} série nationale.

J'ai connu tes joies toutes en discrétion en cadet et junior, j'ai aimé tes larmes lors de la finale 1ere série, je sais qu'il en coulera d'autres.

Bravo à toi, Gilles, et aussi à toute l'équipe Eric Malik et Michel, bravo aussi à tous nos joueurs qualifiés pour les championnats.

Nous avons beaucoup de bons joueurs en Alsace et c'est notre grand problème, à force de créer une élite nous avons perdu les joueurs de base.

La base, c'est des nouveaux joueurs, qui viennent dans nos club pour jouer tout d'abord, puis se perfectionner, puis commencer la compétition, c'est le renouveau des clubs

Pour retrouver cette base, il faut repasser par la case donnes libres, il y a dans la clef FFT une grille de répartition des prix pour les donnes libres, il faut que chaque club s'en inspire, je crois que les lots ont vécus.

Il serait souhaitable que les club se sortent le doigt du cul et organisent plus de donnes libres et fassent bien plus de pub, journaux, flyers, réseaux sociaux, les joueurs sont là , il faut comme pour les champignons se baisser et les ramasser.

Messieurs les présidents faites votre travail.

En ce qui concerne les compétitions

Il faut absolument alléger le calendrier, éviter les finales à rallonge qui n'apporte rien si ce n'est un coefficient trop important qui remet en cause les premières manches.

Il faudra prévoir dans le règlement le nombre maximun de triplettes, quadrettes pour éviter de faire des manches supplémentaires.

Il faudra aussi revoir les qualifications pour les libres, on en parlera ce soir.

Je pense que chaque club devra alternativement organiser le libre qualificatif pour Pontarlier et le libre par équipes de 4 et ce lors de leur grand tournoi.

Il y aura bien sur un manque à gagner pour le comité il faudra aussi qu'on en parle.

Bien sûr je vous dirais aussi qu'il faut commencer à l'heure et qu'il faudra aussi pénaliser les retardataires et les éliminer s'il le faut. Mais ça c'est la rengaine habituelle de fin de saison.

Je tiens à remercier les arbitres, les joueurs pour leur correction et tout le comité pour son travail.

Je ne terminerai pas sans féliciter Christophe pour son travail, .il a décidé d'arrêter la trésorerie, je sais que tu passeras le relais comme il faut, merci à toi Christophe, tu as été bon et même très bon.

Voilà j'en ai fini, enfin pas tout à fait , je vais vous passer un petit film, c'est Adrien qui l'a fait pour les 40 ans de la FFT . Je vous remercie de votre écoute et bon film.

Rapport du Président de la C.C.R. pour la saison 2012/13

Guy Frommweiler pour le Président de la CCR a commenté :

Les commentaires sont identiques à l'année dernière. L'organisation a été moyennement chargée, merci à Olivier et Gilles pour leur travail d'inscription de leurs membres aux tournois.

Lors des tournois, il y a eu beaucoup de fairplay et une bonne ambiance.

Palmarès des joueurs alsaciens donné par Eric.

Rapport du Président de la Commission de Discipline saison 2012/2013:

Le Président de la Commission de Discipline David MARCHAND n'a rien à dire :

Aucune plainte n'a été déposée auprès de la commission.

Rapport et compte-rendu du Trésorier :

Le trésorier .C VOISINET, fait état du bilan financier de la saison et déclare :

Le bilan financier de la saison peut se résumer ainsi :

- Nous avons enregistré un gain de – 263,76 €

(bilan financier joint au présent CR.)

Rapport des Réviseurs aux Comptes :

• Rappel: Les commissaires aux comptes pour la saison 2012/2013 sont :

Marc Weksler / Frédéric Graff

- Les réviseurs aux comptes déclarent par lettre avoir accédé à toute la comptabilité et documents relatifs aux comptes, ils n'ont pas trouvé d'anomalies. (Attestation des réviseurs aux comptes en PJ)
- En vertu de ces considérations et des différents contrôles effectués, ils certifient que les comptes présentés par le trésorier sont justes et véritables et proposent de lui donner quitus pour la gestion 2012/2013.

Quitus au Trésorier:

A l'unanimité, l'assemblée Générale vote le rapport et donne quitus au Trésorier.

Élection du Nouveau Comité :

<u>Rappel</u>: Seuls, les Présidents présents, par délégation de pouvoir, représentent les licenciés de leurs clubs.

Club Wintzenheim : présent / Club de Baldersheim: présent / Club Herrlisheim : présent / Club des Hautes-Vosges: présent / Club de Schiltigheim présent

Membres sortants: Chasseux Véronique – Schweitzer Christian - Frommweiler Guy

Membres candidats: Freyburger Bernard – Dieudonné Michel – Lebourg Nathalie

Membres candidats pour le poste de réviseurs aux comptes : S.JAKOB – M.T. SCHWEITZER

Élus à l'unanimité: Chasseux Véronique – Schweitzer Christian - Frommweiler Guy

Freyburger Bernard – Dieudonné Michel – Lebourg Nathalie

S.JAKOB – M.T. SCHWEITZER (réviseurs aux comptes)

Divers

- Candidature arbitre: M. WEKSLER
- Clôture de l'AG à 17 h15.

Répartition des postes au sein du Comité Alsace de Tarot 2013/2014

A l'issu du scrutin constitutif, le nouveau Comité Alsace saison 2013/2014 s'est réuni.

Après délibération les membres du Comité se sont répartis les responsabilités pour la saison à venir, et ont constitué les différentes commissions à l'unanimité.

Ce qui donne la répartition suivante du nouveau Comité Alsace 2013 / 2014 :

PRESIDENT VICE – PRESIDENT

SCHWEITZER Christian JACOB Edouard

SECRETAIRE VICE-SECRETAIRE

CHASSEUX Véronique SYDA Gilles

TRESORIERLEBOURG Nathalie

VICE-TRESORIER
FROMMWEILER Jean-Pie

PRESIDENT de la C.C.R.

FROMMWEILER Guy

PRESIDENT de la COMMISSION de Discipline

MARCHAND David

Mise en place des COMMISSIONS

Commission de la C.C.R.

Président de la C.C.R.: FROMMWEILER Guy

Membres de la Commission :

FROMMWEILER Guy ENGEL Pascal FROMMWEILER Jean-Pierre JACOB Eddy SCHWEITZER Christian COSTANZO Paolo DAUER Eric SYDA Gilles

Commission de Discipline

<u>Président:</u> MARCHAND David

Membres de la Commission :

FROMMWEILER Jean-Pierre DAMOISEAU Nicolas SYDA Gilles VOISINET Christophe AUBERT Marc

Dauer Eric : représentant des joueurs Marchand david responsable site

Conclusions du Président :

• Il invite l'assemblée au pot de l'amitié.

Pour le Comité,

La Secrétaire

V. CHASSEUX